

Medienmitteilung

08.07.2025

KKW Beznau wieder vollständig am Netz

Die Aare hat sich abgekühlt. Axpo hat deshalb beide Blöcke des Kernkraftwerks Beznau wieder angefahren. Die Wassertemperaturen werden weiterhin beobachtet.

Seit Dienstagabend produziert das Kernkraftwerk Beznau wieder vollständig Strom. Das Wiederaufstarten erfolgte nach Freigabe durch das Bundesamt für Energie (BFE) und unter Einbezug des Eidgenössischen Nuklearsicherheitsinspektorats ENSI.

Aufgrund der hohen Flusswassertemperaturen hatte Axpo die Leistung der beiden Reaktorblöcke im KKW Beznau zunächst gedrosselt und dann nacheinander abgeschaltet. Dies diente dem Schutz des Ökosystems der Aare und der Einhaltung der strengen umweltrechtlichen Vorgaben. Eine übermässige Erwärmung des bereits warmen Gewässers soll in heissen Sommerperioden verhindert werden, um Flora und Fauna nicht zusätzlich zu belasten. Die Massnahmen zur Drosselung und vollständigen Abschaltung erfolgten in Übereinstimmung mit den Anordnungen des BFE.

Axpo wird die Aaretemperaturen weiterhin beobachten.

Über Axpo

Axpo hat die Ambition, mit innovativen Energielösungen eine nachhaltige Zukunft zu ermöglichen. Axpo ist die grösste Schweizer Stromproduzentin und internationale Vorreiterin im Energiehandel und in der Vermarktung von Solar- und Windkraft. Mehr als 7000 Mitarbeitende verbinden Erfahrung und Know-how mit der Leidenschaft für Innovation und der gemeinsamen Suche nach immer besseren Lösungen. Axpo setzt auf innovative Technologien, um die sich stets wandelnden Bedürfnisse ihrer Kunden in über 30 Ländern in Europa, Nordamerika und Asien zu erfüllen.

Weitere Auskünfte

Axpo Holding AG, Corporate Communications
T 0800 44 11 00 (Schweiz), T +41 56 200 41 10 (International)
(Erreichbar von 08.00 Uhr bis 17.30 Uhr)
medien@axpo.com